

Essentiel d'Octobre 2024



Groupements paroissiaux de Lorris, Bellegarde et Varennes-Changy

Messes et temps de prière

2	Mer. 11:30	Messe EHPAD Émilie	Lorris
3.	Jeu 20:00	Louanges et adoration	Beauchamps sur Huillard
6	Dim. 10:30	Messe dominicale	Lorris
6	Dim 10:30	Messe fête de la St Denis	Ouzouer\Bellegarde
9	Mer. 15:00	Messe EHPAD Quiétude	Bellegarde
12	Sam. 18:30	Messe dominicale	Bellegarde
13	Dim. 10:30	Messe familiale	Lorris
13	Dim. 10:30	Messe dominicale	Varennes
19	Sam. 09:30	Messe saint Hubert	Lorris
20	Dim. 10:30	Messe dominicale	Lorris et Bellegarde
26	Sam. 18:30	Messe dominicale	Bellegarde
27	Dim. 10:30	Messe dominicale	Lorris et Varennes
les Mer.	18:00	Prier pour la France -18:30	Messe(sauf le 3/10) Lorris
les Jeu.	9:00	Messe du marché	Lorris
les Ven.	17:00	Adoration Eucharistique	Lorris

Catéchisme - Éveil à la Foi

Lorris 12/10 à 10:30 à 12:00 (MP)

Catéchuménat

Varennes-Changy 12/10 de 18:00 à 21:00 Rencontre avec Monseigneur Jacques Blaquart

FOCOLARI - Parole de Vie

Bellegarde, salle du prieuré, le mercredi 23/10 à 14:00

Célébrer le Rosaire

Lorris le 7/10 à 17:00 (Virginie Da Costa)

Bellegarde le 18/10 à 15:00 (église)

Accueil-Permanences

Lorris , Maison paroissiale 36 grande rue Tel 02 38 92 41 00 paroissesblvc@gmail.com Jeudi 10:00/ 12:00 et Samedi 10:00/midi	Bellegarde , presbytère Place Jules Ferry Tel 02 38 90 11 20 Samedi 10:00 à midi
Varennes-Changy Tel : 02 38 94 53 24	Contacteur un prêtre : 06 33 20 02 12

Guide des OFFRANDES

À retrouver sur le site internet et sur les tables dans le fond des églises.

Bâtissons notre Église.

Il nous arrive souvent de parler de l'Église, et il n'est pas rare, même presque habituel, de l'imaginer autre que Celle que nous croyons voir.

Nous pensons au Pape, aux évêques, aux prêtres, à ce qu'ils devraient amener comme réformes. Nous avons un regard détaché, qui fait de l'Église quelque chose de lointain, d'abstrait, qui pousserait à l'irréel.

Si nous aimons vraiment l'Église, si nous voulons vraiment la transformer, la faire vivre, nous devons prendre conscience que l'Église est ici, et pas ailleurs.

En tenant compte de ce point de vue, nous nous apercevons que l'Église, ce ne sont pas les autres : des êtres anonymes. L'Église nous concerne tous, tels que nous sommes. Elle n'est pas quelque chose de statique, obéissant à des lois immuables. Elle grandit, Elle mue à la mesure de mon ouverture vis-à-vis de l'être humain qui cherche Dieu.

Ce qui garantit la croissance et la vitalité de l'Église, c'est le regard contemplatif du message, qu'à travers des générations, nous avons reçu, et dont Elle est porteuse. Le recevoir, implique que ce message doit être transmis : il ne nous appartient pas.

Saint Paul dit que nous portons un trésor dans des vases d'argile. Ce qui compte, ce ne sont pas nos fragilités, nos limites, mais le contenu que nous portons. Nous devons garder le regard fixé sur ce qui constitue notre espérance. Cela nous permettra de dépasser notre pauvreté, pour jouir ensemble de la richesse qui nous est offerte par Dieu.

Père Giuseppe dell'Orto

BAPTÊMES

Lorris : Sam 19 à 15:00

Gaspard RAVEL-SIBILLOT

Bellegarde : Dim 20 à 11:30

Ivan DUCHENE ; Joy et Wilson GAURET .

Sur la Toile

Internet : paroissesblvc@gmail.com

Site : <http://eglise-montargis.fr/>

Liens: <https://messes.info/horaires>

<https://www.orleans.catholique.fr/>

<https://www.le-renouveau.org/>

<https://www.parole-de-vie.fr/>

Dieu avait besoin

Dieu choisit ces jeunes et nous aussi pour témoigner de Dieu et de tout ce que nous apporte le Christ. Dieu a besoin de nous pour se faire connaître.

N'attendons pas d'être parfaits chrétiens pour remplir notre mission comme nous y invite ce beau texte, pris dans un livret de profession de Foi.

- Dieu avait besoin d'un père pour son peuple, il choisit un vieillard...

Alors Abraham se leva...

- Il avait besoin d'un porte-parole, il choisit un timide qui bégayait...

Alors Moïse se leva...

- Il avait besoin d'un chef pour conduire son peuple, il choisit le plus faible...

Alors David se leva...

- Il avait besoin d'un roc pour poser l'édifice, il choisit un renégat...

Alors Pierre se leva...

- Il avait besoin d'un visage pour dire aux hommes son amour, il choisit une prostituée...

Ce fut Marie de Magdala...

- Il avait besoin d'un témoin pour crier son message, il choisit un persécuteur...

Ce fut Paul de Tarse...

- Il a besoin de quelqu'un ...

Il t' appelle...